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深く考える子  思いやりのある子  強くたくましい子  令和４年４月１５日（金） 

お待たせしました。新学期のスタートです。 

５日遅れのスタートとなりましたが，4月１１日（月）に着任式・

始業式が行われ，新学期がスタートしました。いつもより長い春休

みで，久しぶりの登校となり，進級の喜びと新しい担任の先生への

期待に胸をふくらませながら，元気に登校してきた子どもたちの姿

を見ることができ，一安心しているところです。 

着任式や始業式では，代表の子どもたちが，歓迎の言葉や新学期

の目標・抱負を立派に発表してくれました。また，発表やお話を聞い

ている子どもたちの座り方・聞き方も素晴らしかったです。新学期

にワクワクしながらも，どの子も落ち着いて式に臨む姿があり，とても感心しました。 

始業式では，子ども達に２つお願いをしました。「安全」と「あいさつ」です。「安全」は，登下校時の交

通安全はもちろんのこと，マスクや消毒，換気などの新型コロナウイルス感染症の対策をこれからもしっ

かり続けるように話しました。「あいさつ」については，気持ちのよい「おはよう」のあいさつで一日のス

タートを切るようにお願いをしました。コロナでマスクをしているので，「元気よく，大きな声であいさつ

をしよう！」とは言い辛い状況にあります。また，その日の気分によっては元気が出ない日があるかもしれ

ません。そんな時でも，相手の目を見て応えたり，笑顔を返したりして，気持ちを伝えるあいさつを続けて

ほしいと思っています。 

村内の学校においては，２０日まで学校の行動基準をレベル２に引き上げており，今しばらくは制限の

ある中での教育活動となります。教職員が知恵を出し合い，感染防止の対策を取りながら，子どもたちの学

校生活の充実に向けて取り組んでまいりますので，ご理解ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

参観日は５月に学年ごと，PTA総会は書面で行います 
すでにお知らせしていますが，全校参観日が中止になった代わりに，５月に学年参観日を行います。 

５月６日（金）２年生，１３日（金）３・４年生，２０日（金）５・６年生となっています。いずれも５

校時で，その後懇談会を行う予定です。 

また，PTA総会の議案書は，１７日（日）に配布いたします。よくお読みになった上で，ご意見などあ

りましたら，４月２６日（火）までに学校へお寄せください。ご協力，よろしくお願いいたします。 



３人の新しい職員が赴任しました！ 
 

転入職員紹介～よろしくお願いいたします 

 

網走市立中央小学校から転任して参りました校長の三村文弥と申します。 

これまで網走や北見地域の学校で 27年間勤めてきました。教員の振り出し

は，網走市の山間にある小さな学校でしたので，山々の自然に囲まれた生活は，

20 数年ぶりになります。当時は，独身で，近くで採ってきた山菜やいただい

た鹿肉や鯨肉を“男料理”で嗜んでいました。若かりし頃を思い出しながら，

西興部村での生活も楽しみたいと思います。 

 西興部小学校の教職員とともに，西興部の子どもたちの健やかな成長を支え，

家庭・地域と共にある学校を目指して参ります。これからどうぞよろしくお願

いいたします。 

 

 

この度，津別町立津別中学校から赴任いたしました養護教諭の山﨑優生と

申します。 

22年間過ごした横浜市を離れ，今年で養護教諭5年目になりました。初

めての西興部村，初めての小学校勤務でドキドキしていますが，と同時にこ

れからの生活がとても楽しみです。 

まだまだ未熟ではありますが，これからチーム西小の一員として子どもた

ちの健康と笑顔のために一生懸命頑張りたいと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

西興部小学校のみなさんこんにちは！新採用として赴任して参りました今

泉歩子と申します。 

3月までは，北海道日本ハムファイターズの伊藤大海選手の出身地である鹿

部小学校で期限付き栄養教諭をしていました。 

西興部小学校のみなさんが，楽しくおいしく給食を食べられるようがんばっ

ていきたいと思いますので，どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 お知らせ 
・希望された方は，２１日（木）に家庭訪問に伺います。よろしくお願いいたします。 

・子どもの帰宅時刻は午後５時までとなっています（４月から１０月まで）が，この時刻にかかわらず，

暗くなる前には帰宅するようにしましょう。 

・２０日（水）に交通安全青空教室があります。「自転車点検・整備表」は１８日（月）までです。点

検整備をよろしくお願いします。また，その後の自転車利用にかかわって，ご家族でも交通ルールに

ついて話し合ってみてください。 

 


